

09.08.2010 - 16:52 Uhr

Alfred F. Gubser, neuer Generaldirektor bei Mazda (Suisse) SA



- Hinweis: Bildmaterial steht zum kostenlosen Download bereit
unter: <http://www.presseportal.ch/de/pm/100005204> -

Mazda Motor Europe gibt die Ernennung von Alfred F. Gubser zum Generaldirektor von Mazda (Suisse) SA bekannt. Er wird seinen Posten mit sofortiger Wirkung antreten und ersetzt José Santamaria, der entschieden hat, sich einer neuen Herausforderung ausserhalb Mazda's zu stellen.

Alfred F. Gubser, 62, kam Mitte 2005 als Verkaufsdirektor zu Mazda (Suisse) SA und brachte eine Fülle von Erfahrung und profunde Kenntnisse der Schweizer Automobilindustrie mit.

"Wir freuen uns, dass Alfred F. Gubser unsere Schweizer Organisation führen wird", sagt Philip J. Waring, Chief Operating Officer bei Mazda Motor Europe. "Seit er bei Mazda ist, war er massgebend dafür verantwortlich, Mazda's Aktivitäten in der Schweiz zu verstärken und unseren Marktanteil auf über 3% wachsen zu lassen." Alfred F. Gubser ist Schweizer und in Zürich geboren. Er spricht Deutsch, Französisch, Italienisch und Englisch.

Kontakt:

Mazda (Suisse) SA
Giuseppe Loffredo
PR Director
Tel.: +41/22/719'33'^60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch

Medieninhalte



Alfred F. Gubser, neuer Generaldirektor bei Mazda (Suisse) SA / Weiterer Text über ots. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck bitte unter Quellenangabe: "obs/Mazda (Suisse) SA"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005204/100608176> abgerufen werden.